



学校だより

HPアドレス

<https://jh-itsukaichi-akiruno.edumap.jp/>

令和7年10月吉日

第6号

あきる野市立五日市中学校

校長 梶井ひとみ



わっしょい！

副校長 鈴木信成

大人神輿の背中を追い、中神輿を担ぐ中学生。生徒実行委員長 A・Yさんの「わっしょい！」の掛け声にたくさんの生徒がこだまし、今年もまた古くから続く伝統が継承されていきました。

9月29日(月)・30日(火)、五日市祭りが盛大にとりおこなわれました。町内のお囃子や獅子舞には多数の生徒が参加し、活躍する姿を見ることができました。そして、多くの生徒が楽しみにしていた中神輿渡御も盛大にとりおこなわれました。

皆様には多大なる御協力をいただきました。祭典協議会、総取締・副取締、担当町内上町の皆様、中神輿担当者、青少健、学校運営協議会、そして保護者の皆様。お名前を挙げたらきりがありません。関わってくださった全ての皆様に感謝の思いでいっぱいです。

その中でも、特にこの場をお借りして紹介させていただきたい方々がいます。今年度のPTA会長 鈴木 賢治 様、同副会長 宮岡 聖 様、同副会長 宮崎 慶朗 様、同副会長 田中 嘉瑞 様の4名に加え、学校運営協議会中神輿担当 山崎 敏弘 様、同担当 小林 誠市 様の6名の方々です。

今年のPTA組織が確立されたと同時に、細部に渡って企画・運営・渉外・調整を努めてください、中神輿渡御の道標を整えてくださいました。(左下写真は同6名)



PTA本部役員と学運協中神輿担当者

こちらの6名は全員五日市中学校の卒業生でもあり、五日市の街を想う「伝統文化の継承者」であることを実感しました。5月のある会合でPTA会長の鈴木 賢治 様は、御自身の後輩である同副会長の皆さんに次のことを話しているのを耳にしました。

「俺は子供たちのためだけを想ってPTA会長を引き受けた訳じゃない!五日市のためにやるんだ。子供たちに五日市の文化を伝えていくことは、五日市の街を守るためになんだ!俺と一緒にPTAをやって、五日市を盛り上げていこーゼ!」

これに賛同される副会長の皆さん。深い郷土愛を感じました。渡御に参加した生徒にも、そうでない生徒にも、とにかく五日市の全ての子供たちを地域全体で見守り育んでいこうとする熱意を感じました。

こうした五日市の「大人」から大切に育まれていく子供たちはいつの日か自身が次世代へと文化を継承していくてくれるでしょう。

「わっしょい!」のこだまとともに。



9月28日の参拝会終了後



9月30日の渡御出発前



◎五中生の活躍・学校生活のひとコマ

生徒会役員選挙・リモートによる演説会9／10



陸上競技部 A・Y さん
世界陸上東京大会（エキシビション出場）
全国大会・関東大会出場



音楽会スローガン発表9／29 生徒朝礼



避難訓練9／9昼休み



○野球部

【第8ブロック秋季大会 9月28日】

準 優 勝

第78回
東京都中学校野球秋季大会 出場



10月・11月の主な行事

【10月】

- 10日(金) 進路説明会
- 24日(金) 音楽会
- 30日(木)～11/7(金) 全学年三者面談
- 31日(金)～11/7(金) マールボロウ派遣

【11月】

- 12日(水) 新入生保護者説明会
- 13日(木)～17日(月) 2学期期末考查
- 23日(日) 3年スピーキングテスト